
 

 

 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 11octobre  2016 à 19h 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
Présences : Madame Genevieve Bergeron, représentante du personnel de soutien 

 Monsieur Jean-François Cassivi, parent membre 
 Madame Brigitte Chapdelaine, représentante du personnel enseignant 
 Monsieur  Benoît Des Croisselles, parent membre   
 Monsieur  Alain F.Dussault, président  du CÉ,  parent membre 
 Madame Hélène Éthier, représentante du service de garde 
 Madame Jocelyne Montpetit, directrice 
 Madame Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Marie-France Riopel, parent membre 
 Madame Louise Robitaille, représentante du personnel enseignant 

 Madame Janique Taillon, parent  membre 
Aucune absence   

 1. Ouverture de la séance 
  1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
  Madame Janique Taillon, présidente, fait la constatation du quorum et ouvre la séance à 

19h05. 
   

AG-16.17.11  1.2 Nomination d’un ou une secrétaire 
  Madame Isabelle Gagnon est nommée secrétaire aux réunions du conseil d’établissement 

pour l’année 2016-2017. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-16.17.12  1.3 Revue et adoption de l’ordre du jour 
   1. Ouverture de la séance 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
1.2 Nomination d’un(e) secrétaire 
1.3 Revue et adoption de l’ordre du jour 
1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 20 septembre 2016 

 2. Suivi au procès-verbal 
2.1 Opéra Chat Botté 

 3. Parole au public 
 4. Questions diverses  
 5. Pour adoption 

5.1 Résolution sur les hypothèses de pré-consultation sur la révision  
du Plan de répartition des élèves des écoles du secteur de Boucherville. 

5.2  Démarche de consultation des parents de l’école Antoine-Girouard 
 6. Pour approbation 

7.  Pour information 
       7.1  Correspondance du président 
       7.2  Parole au représentant au comité de parents 
       7.3  Parole à la représentante de l’OPP 
       7.4  Parole à la représentante du SDG 
       7.5  Parole aux enseignants 
8.    Parole à la direction 

8.1  Divulgation des activités du 350e anniversaire de Boucherville 
8.2  Budget 

9.  Pour consultation 
 10.  Levée de l’assemblée 

Il est proposé par monsieur Alain F. Dussault et secondé par madame Marie-France Riopel 
d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 11 octobre 2016. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 



 

 

  ADOPTÉ 
   

AG-16.17.13  1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 20 septembre 2016 
Il est proposé par madame Brigitte Chapdelaine et secondé par monsieur Benoît Des 
Croisselles d’adopter le procès-verbal de la séance du 20 septembre 2016. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

 2. Suivi au procès-verbal 
  2.1 L’Opéra le Chat Botté 

Madame Louise Robitaille, enseignante, informe les membres du CE que se sont les élèves 
du 2e cycle qui assisteront à la présentation de l’Opéra le Chat Botté. 

   

 3. Parole au public 
Nil 

   

 4. Questions diverses 
Nil 

   

 5. Pour adoption 
AG-16.17.14  5.1 Résolution sur les hypothèses de la pré-consultation sur la révision du Plan de 

répartition des élèves des écoles du secteur de Boucherville 
  Le document «Consultation sur la révision du Plan de répartition des élèves des écoles du 

secteur de Boucherville» a été remis, lors de la rencontre du 5 octobre dernier, à tous les 
membres des conseils d’établissements. (Document en annexe) 
 
Suite à une discussion entre les membres du conseil d’établissement de l’école Antoine-
Girouard, il est proposé que : 
 
L’hypothèse 2 soit retenue et nous recommandons les mesures transitoires suivantes : 
 

- Les élèves ayant une protection dans une école devraient conserver cette 
protection jusqu’à la fin de leur primaire ; 

- Les élèves de 4e et 5e années de l’année scolaire 2016-2017 qui ont été transférés 
non protégés devraient avoir la possibilité de rester dans leur école jusqu’à la fin 
de leur primaire. 

 
Le conseil d’établissement aimerait porter à l’attention des commissaires que les 2 
hypothèses ne solutionnent pas la problématique du nombre élevé d’élèves (près de la 
capacité maximale de l’école Antoine-Girouard) et ce pour les 5 prochaines années 
résultant en un grand nombre de transferts d’élèves et de classes multiâges. 
Nous suggérons au conseil des commissaires d’examiner la situation afin de proposer des 
solutions. 
 
Il est proposé par madame Louise Robitaille et secondé par monsieur Jean-François 
Cassivi que l’hypothèse 2 soit retenue avec la recommandation de 2 mesures transitoires. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-16.17.15  5.2 Démarche de consultation des parents de l’école Antoine-Girouard 
  Le conseil d’établissement de l’école Antoine-Girouard a choisi de consulter les parents de 

l’école par un sondage électronique. Une lettre d’information sera envoyée aux parents par 
courriel incluant le sondage (voir document joint). 
  
Il est proposé par madame Geneviève Bergeron et secondé par madame Marie-France 
Riopel d’adopter la démarche de consultation des parents de l’école Antoine-Girouard. 
                                                        



 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
  ADOPTÉ 

   

 6. Pour approbation 
  Nil 

   

 7. Pour information 
  6.1 Correspondance du président 

Nil 
  6.2 Parole au représentant du comité de parents 

Monsieur Jean-François Cassivi a assisté à la première réunion du comité de parents. 
  6.3 Parole à la représentante de l’OPP 

Nil 
  6.4 Parole à la représentante du SDG 

Bazar organisé par le service de garde. Des objets seront fabriqués par les enfants du 
service de garde et vendus aux parents de l’école. Les fonds recueillis seront remis à la 
Paroisse St-Sébastien. 

  6.5 Parole aux enseignants 
Nil 

   

 8. Parole à la direction 
  8.1        Divulgation des activités du 350e anniversaire de Boucherville 

Point reporté à la prochaine réunion. 
   

  8.2        Budget 
Point reporté à la prochaine réunion. 

   

 
9. Pour consultation 

Nil 
   

AG.16.17.16 10. Ajournement de la séance  

 

 À 22h25, il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par madame Rachel 
Morrisseau, d’ajourner la séance au 8 novembre prochain. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

   

  ADOPTÉ 
   

  La direction 
 
 
 

La présidente 

  Madame Jocelyne Montpetit Madame Janique Taillon 
 


